



## Aprueban desaparición del Insabi en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- El Instituto de Salud para el Bienestar vivió 3 años; lo enterraron de facto en casi 3 horas en la Cámara de Diputados. Con 267 votos a favor, 222 en contra de la oposición y una abstención, Morena y sus aliados aprobaron una iniciativa de reforma a la Ley General de Salud a la que le dispensaron los trámites para no pasar por comisiones. La propuesta establece la desaparición del Instituto y formaliza la creación del IMSS-Bienestar, quien será el encargado de dar atención médica. Legisladores de oposición buscaron modificar la reforma, e incluso quisieron revivir el Seguro Popular, pero se desechó. La iniciativa se turnó al Senado para su validación.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AM%2DQm8Tn6%2DrpP8I&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214284&parId=75F18D3264FEE48F%214253&o=OneUp>